

## LE DRESSAGE aux USA

Même si les compétitions de dressage se déroulent aux USA selon les mêmes règles et principes que les compétitions de dressage partout ailleurs dans le monde, l'organisation et le fonctionnement en sont totalement différents.

Voici les principales différences avec ce que nous connaissons en France :

- des organisateurs souvent professionnels soucieux de l'équilibre financier de l'évènement et qui se rémunèrent sur le budget du concours.
- des épreuves nationales nombreuses avec jusqu'à 5 rectangles et terrains de détente tournant simultanément sur les plus gros concours.
- la rémunération des juges, qui, en contrepartie jugent en général 8h par jour, et du niveau « elementary » jusqu'à l'international, parfois juste avec un « snack basket » ...
- la présence systématique de stewards contrôlant les règles de détente, de tenue des cavaliers et de harnachement des chevaux.
- des secrétaires de juges habitués et indemnisés qui tournent sur de nombreux concours.
- la quasi-généralisation du juge unique pour les reprises nationales. Lorsqu'il s'agit d'un concours international, les 5 juges FEI sont alors dispatchés sur les autres rectangles pour les épreuves de niveau national, souvent complétés par des juges nationaux américains.
- un montant élevé d'engagements et quelques sponsors permet d'assurer l'équilibre des comptes du concours, dont la plupart des épreuves ne sont pas dotées.

En conclusion, avec un nombre de licenciés très inférieurs à la France, le sport équestre aux USA apparaît plutôt réservé à une élite, mais cela n'empêche pas le dressage d'y être bien structuré, avec de nombreuses compétences, et des succès internationaux réguliers.